

Stuttgart, 23.11.2021

Haushalt 2022/2023

Unterlage für die 1. Lesung des Verwaltungsausschusses zur nichtöffentlichen Behandlung am 25.11.2021

Sanierung Gustav-Siegle-Haus

Beantwortung / Stellungnahme

Das Gebäude Gustav-Siegle-Haus ist über 100 Jahre alt und für Stuttgart von historischer Bedeutung. Neben der bereits erfolgten Fenster- und Fassadensanierung und der noch bis Jahresende laufenden Brandschutzsanierung besteht weiterer umfangreicher Sanierungsbedarf.

In 2018 wurden bereits erste Überlegungen für eine Generalsanierung angestellt, allerdings wurden diese aufgrund einer aufgetretenen Standortdiskussion der Philharmoniker bis auf Weiteres zurückgestellt. Demzufolge wurden bislang auch keine Haushaltsanmeldungen vorgenommen. Es hat sich allerdings bereits damals abgezeichnet, dass der Umfang an notwendigen Sanierungsmaßnahmen eine temporäre Schließung des Hauses und damit interimswise Verlagerung der Philharmoniker zwingend erforderlich macht.

Sofern für den Doppelhaushalt 2022/2023 ein Betrag von 150.000 € an Planungsmitteln aufgenommen wird, kann in einem ersten Schritt der grobe Umfang an notwendigen Maßnahmen beziffert werden, so dass für den Doppelhaushalt 2024/2025 der konkrete Bedarf an Planungsmitteln angemeldet werden kann. Mit einer Generalsanierung könnte – unter der Maßgabe, dass eine geeignete Interimsstätte zur Verfügung steht – frühestens 2026/2027 begonnen werden.

Vorliegende Anfragen/Anträge:

621/2021 CDU, 1281/2021 AfD

Erledigte Anfragen/Anträge:

Thomas Fuhrmann
Bürgermeister

Anlagen

./.

<Anlagen>